



# Die **PARTEI**

## Gemeinderatswahl Reutlingen

# Unsere Köpfe

1.



**Björn Birkholz**  
„Für Reutlingen!  
Ehrlich, seriös und praxisorientert.“

2.



Listenplatz 2

3.



**Marcel Müller**  
„Gotta elect ,em all! Wählen Sie weise, denn es geht um die Zukunft unserer Stadt!“

4.



**Sjard Schmolke**  
„Für mehr Kunstfreiheit bei  
Beamtenbeleidigung!“

5.



**Sophia Mina Naumann**  
„Für mehr Fahrradwege in Einkaufszentren!“

6.



Michael Kienzler

7.



Christian von der Vring

8.



**Dirk Mrotzek**  
„ZELT? Was kostet die Welt?“

9.



Luis Putsch

10.



**Thilo Haug**  
„Werd' Erwachsen...“

11.



**Jochen Niedzwetzki**  
„Endlich seriöse Politik!“

# Unser Sofortprogramm

**Einführung einer eigenen Währung für Reutlingen – mit sehr speziellem Wechselkurs! Die dazugehörige Pferderennbahn bringt Touristen und Natur in die Innenstadt.**

**Mehr Nachtbusse, mehr Nachtbusse, mehr Nachtbusse, mehr Nachtbusse, mehr Nachtbusse.**

**Für's Tierwohl: Metzgerstraße wird in Friseurstraße umbenannt.**

**Die Antwort auf Tübingens „Cyber Valley“: Eine ausgehöhlte Achalm wird als „Cyber Mountain“ zum Endlager für retournierte Temu-Bestellungen.**

**Alle Straßen in Reutlingen werden ab sofort zu Einbahnstraßen umfunktioniert, um den Verkehr effizienter zu gestalten.**

**Parks und Grünflächen werden komplett asphaltiert, um Platz für zusätzliche Parkplätze zu schaffen.**

**Schüler:innen tragen aktiv zu Schulsanierungen bei und werden durch gute Noten entlohnt.**

**Austausch des Reichsadler im Stadtwappen gegen eine tote Taube.**

**Stadthalle wird als öffentliche Graffitifläche freigegeben.**

**Per Seilbahn rauf auf die Achalm.  
Auf der Downhill Strecke herunter.**

**Zur engsten Straße der Welt kommt mit dem Kaufhof-Areal der kleinste Stadtteil der Welt hinzu.**

**Der Industriepark RTunlimited wird zum Weltraumbahnhof ausgebaut. Die Stadt Reutlingen wird zur ersten intergalaktischen Gemeinde erklärt, um den Kontakt zu Außerirdischen herzustellen.**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Reutlingen,

mit großer Freude und Respekt wende ich mich heute an Sie anlässlich der bevorstehenden Gemeinderatswahl. Diese Wahl ist von entscheidender Bedeutung für unsere Stadt und ihre Zukunft. Als Bürgerinnen und Bürger haben Sie das Privileg und die Verantwortung, diejenigen auszuwählen, die unsere Gemeinde in den kommenden Jahren vertreten werden.



Die Gemeinderatswahl bietet Ihnen die Möglichkeit, Ihre Stimme für diejenigen Kandidatinnen und Kandidaten abzugeben, die Ihre Werte teilen, Ihre Anliegen ernst nehmen und sich mit Leidenschaft für das Wohl unserer Stadt einsetzen. Es ist unsere gemeinsame Aufgabe, Reutlingen zu einem noch lebenswerteren Ort zu machen, an dem jeder Einwohner sein volles Potenzial entfalten kann.

Ich ermutige Sie daher nachdrücklich, von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und Ihre Stimme abzugeben. Ihre Teilnahme an diesem demokratischen Prozess ist von unschätzbarem Wert und trägt dazu bei, die Zukunft unserer Gemeinde aktiv mitzugestalten.

Ich danke allen Kandidatinnen und Kandidaten, die sich für eine Kandidatur entschieden haben, und ich danke Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, dafür, dass Sie sich für die Zukunft von Reutlingen interessieren und engagieren.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Stadt weiterhin ein Ort ist, in dem Zusammenhalt, Fortschritt und Lebensqualität im Mittelpunkt stehen.

Mit freundlichen Grüßen,  
Björn Birkholz

